

Être enseignant :

Ne souhaitez pas des étudiants brillants, mais des enfants rayonnants, et soyez reconnaissants pour chacun d'entre vous qui partage le chemin avec vous. Ils sont la chose la plus précieuse que les parents puissent vous confier. Tu les garderas comme la prunelle de tes yeux, tu les protégeras de tout mal, et tu les traiteras comme des pierres précieuses et non comme ton image, créée par toi-même. Reconnaissez leur valeur et respectez leur être, et ne vous laissez pas berner par la surface rugueuse. Résistez à la tentation de les faire briller afin de vous y voir reflété en vain. Essayez de découvrir leur propre personnage et l'étincelle du feu. Et mettez tout le monde dans la bonne lumière. Et l'éclat de leurs yeux et l'éclat de leur sourire en vaudront la peine.

(Erwin Mann)